

## NEUES AUS SAULHEIM:

### Fastenessen in Saulheim

Am Misereor-Sonntag, dem 26. März 2023, ließen sich fast 50 Menschen eine Auswahl an leckeren hausgemachten Suppen beim Fastenessen nach dem Gottesdienst schmecken.

*Von Edith Krauss*

*29. Apr. 2023*



Von klassischer Kartoffelsuppe über Minestrone, Sellerie-Kokos-Suppe, Paprikasuppe bis hin zu türkischer Linsensuppe und scharfer Karotten-Orangen-Suppe gab es für jeden Geschmack etwas Gutes. Und für die Fastenaktion konnten so fast 200 EUR Erlöst werden. Herzlichen Dank an alle Spender:innen, vor allem an die Suppenköchinnen und das Küchenteam.

Andrea Prüß